

IRUN / Los grupos de la oposición piden que el nombre de la nueva biblioteca se decida por consenso

EAJ-PNV, Bildu, PP y Ezker Batua-Berdeak denunciaron ayer, a través de un comunicado conjunto, «el juego sucio que sigue empleando el alcalde para hacerse con el protagonismo que no le compete ante la ciudadanía». Al igual que sucedió en su día «con la visita realizada a las obras del entorno de Oinaurre -a la que los consejeros de Irunvi de la oposición no fueron invitados-, con el nombramiento de la plaza C.D. Bidasoa o con la elección del pregonero de las fiestas de San Marcial de este año», los concejales de la oposición se han sentido molestos, en esta ocasión, porque «el alcalde ha procedido de la misma forma a la hora de elegir el nombre de la futura biblioteca de San Juan. Por su cuenta, e informando minutos antes de salir en prensa su intención a los grupos de la oposición, el alcalde ha comunicado que propone el nombre de Carlos Blanco Aguinaga para la biblioteca», señalan los firmantes del comunicado.

«Sin ánimo de ofender la memoria del Sr. Carlos Blanco Aguinaga», añaden, «mediante las formas que ha empleado el alcalde nos ha hurtado la posibilidad de debatir su propuesta o de hacer nuestras propias aportaciones. Lamentamos, una vez más, su actitud y creemos que no se corresponde en absoluto con el 'Decálogo para favorecer la Ética Municipal' del alcalde de Irun».

La oposición critica que José Antonio Santano, «que tanto habla de buscar el consenso de todos los grupos, ha conseguido, una vez más, su propósito. No obstante, el consenso ha llegado por parte de los grupos de la oposición, que nos hemos unido, de nuevo, para denunciar el juego sucio que ha empleado José Antonio Santano para hacerse con un protagonismo que no le compete ante los irundarras».

EAJ-PNV, Bildu, PP y Ezker Batua-Berdeak recuerdan al alcalde que el gobierno socialista «cuenta con 9 concejales de los 25 ediles que formamos la Corporación, y que, por tanto, se encuentra en minoría».

Los grupos políticos de la oposición creen que «ha llegado la hora de decir basta ante la actitud que se está convirtiendo habitual en el Sr. Santano. Es por ello que le solicitamos que detenga el procedimiento de nombramiento de la biblioteca de San Juan y que ponga en marcha los cauces para que la decisión se tome considerando las propuestas de los demás y con un consenso».